

Juan Ricardo Ortega sale al ruedo para que el GE de Bogotá se quede con ISA

Por: Las2orillas | enero 28, 2021 |



Grupo de Energía de Bogotá en cabeza de Juan Ricardo Ortega, quien regresó de Washington para presidirla es un peso pesado que entra a competirle a **Ecopetrol** y a EPM de Medellín para quedarse con el 51.4 % de Interconexión Eléctrica S.A – ISA, que posee la Nación. Al frente de ISA, está desde el 2015 Bernardo Vargas quiene ha crecido la compañía con grandes negocios internacionales. Esta es una venta que el Estado viene analizando desde hace varios meses, con el fin de captar recursos para la reactivación económica luego de la pandemia.

ISA dedicada a la transmisión de energía, tiene presencia en Colombia con un 70 % del mercado, Perú con 73 % y Chile con un 39,3 %, además de operaciones en Bolivia, Argentina, Brasil y Centroamérica, a través de filiales y subsidiarias.

De los tres interesados hasta el momento, EPM que es de propiedad única de la Alcaldía de Medellín, **Ecopetrol** es mixta con el Estado colombiano como su mayor accionista y el Grupo de Bogotá, también mixto con la alcaldía de Bogotá como su mayor accionista (76,28 %).

La movida del Gobierno Nacional consiste en vender un 8,9 % de la participación que posee en **Ecopetrol**, lo que le permite reforzar su caja en \$ 14 billones, y a **Ecopetrol** desde un punto de vista estratégico, ampliarse su operación hacia la transmisión de energía eléctrica, vías y telecomunicaciones y TIC, esto en caso de ser el jugador que se quede con el 51.4 % de la empresa.

Etiquetas: Bernardo Vargas ISA, Grupo Energía de Bogotá, Juan Ricardo Ortega GEB, venta de ISA



Like 0



Twitter compartir



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Tres beneficios de acabar con el salario mínimo

Por: Luigi Parra Forero

Caricatura: Otra vergüenza presidencial

Por: Camilo Valencia

Crece la frustración bancaria

Por: Valeria Esteban

Recuperemos la confianza: el número ganador es 55...

Por: Juan David Roldán Álvarez

¿Quién nos protege?

Por: Melissa Cruz

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

Le dan palo a Daniella Álvarez por decir que vallenato de Diomedes es 'corroncho'

Pelea entre Caracol y cantante de "La Reina del Flow"

Aida Victoria Merlano y sus seis semestres... "en la San Marino"

"Tener un avión en la casa es un estrés": los terribles problemas de Maluma

Cobrar por ver partidos en canchas de barrio: la inmoralidad de Win Sports

Necesitamos más Daniella Alvarez y menos Diomedes

Las últimas palabras de Jorge Oñate antes de entrar a la UCI

"Así lo queri" el error de Duque durante el homenaje fúnebre de Holmes

La RAE le da lecciones a Duque

La última reunión de Carlos Holmes en Santa Marta generó polémica

Notas recomendadas

El elefante blanco que dejó Trump en las playas uruguayas

El mexicano que se tomó el negocio de las aerolíneas low cost en Colombia

El palacio de Putin, regalo de sus amigos

Cuatro colombianos en el corredor de la muerte en China

-Publicidad-

El empresario barranquillero Ramon Navarro responsable del desfalco de la Triple A

La procuraduría lo inhabilitó por 18 años acusado además de administración desleal y enriquecimiento ilícito. Le fue impuesta una multa por \$722 millones

Colombia la vergüenza de la OCDE: cero vacunas

De los 36 países que conforman el club de los desarrollados, Colombia es el único que no ha colocado ni una vacuna contra el covid

13.953 casos nuevos y 395 fallecidos más por Covid en Colombia

Continúan los contagios sobre los 14 mil diarios y aumentan nuevamente los fallecimientos bordeando los 400. Hay cerca de 117 mil contagiados activos

Dura caída de la favorabilidad de Claudia López

Las inoportunas vacaciones unidas a la drástica segunda ola de Covid en Bogotá la pasan factura a la alcaldesa: perdió 10 puntos

Carolina Sanín perdió su último combate contra la U. de los Andes

La profesora aducía que la no renovación de su contrato en la u. comprometía su libertad de expresión. La corte no le dio la razón

Luis Guillermo Plata, con las maletas listas rumbo a la embajada en Madrid

Aunque el anuncio lo hizo Duque hace más de un mes, solo ahora fue publicada su CV en Presidencia, paso previo al decreto de nombramiento